



Quito, 28 de junio de 2023

Proyecto “Yo propongo y participo” promueve la participación ciudadana

Con el objetivo de transmitir información y proporcionar herramientas a la ciudadanía y organizaciones políticas sobre la participación activa como eje fundamental de la Democracia, el Instituto de Democracia, mediante el proyecto “Yo Propongo y Participo”, desarrolló tres foros virtuales enfocados en: Derechos y Sistemas de Participación; Gobernabilidad; y, Participación Inclusiva, Participación Mediación: Resolución de Conflictos. Los foros estuvieron dirigidos a organizaciones sociales, políticas y ciudadanía en general.

Los contenidos se enfocaron en transmitir enseñanzas y principios para una gobernabilidad correcta a través de la participación ciudadana. Así como, dar a conocer la normativa para la aplicación del control social.

Las ponencias estuvieron a cargo de expertos académicos y profesionales en la materia con amplia trayectoria, y de técnicos del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social.

El Instituto de la Democracia es la institución encargada de la capacitación y formación en democracia, mediante la generación de conocimientos en materia político electoral. En este sentido, busca propiciar la generación de conocimientos y formación en democracia a los diferentes públicos que participan de la vida política del país.